



Motion congrès SNJ-CGT FTV Pérenniser les locales de France3

Le SNJ-CGT FTV, réuni en congrès les 3,4 et 5 février 2015, dénonce les attaques répétées contre les éditions locales de France 3. Temps d'antenne diminué, éditions supprimées lors des vacances scolaires et les jours fériés, projet de fusion des locales avec les journaux régionaux, absence sur les box et satellite...Les comptables de France 3 détruisent petit à petit ces éditions en les transformant en variable d'ajustement économique. Se pose alors tout naturellement la question de l'avenir des locales du réseau France 3, chaîne qui avait pour slogan, il n'y a pas si longtemps : « De près on se comprend mieux ». Nous en sommes loin !

En abandonnant le terrain des locales, France Télévisions renonce à sa mission de service public. Se retirer de l'information de proximité, parce que la direction décrète des périodes dites de « basse activité » - notion qui ne repose que sur une gestion comptable des congés, pas sur l'actualité — est une erreur stratégique majeure. En termes d'aménagement du territoire, c'est une aberration!

Le SNJ-CGT FTV exige:

-que les locales de France 3 soient des éditions à part entière au même titre que les éditions régionales. Elles sont essentielles dans le traitement de l'information au plus près du terrain. Malgré les variations d'horaires, de durée des éditions, les téléspectateurs restent fidèles à leurs journaux locaux.

- que les éditions locales soient présentes sur toutes les box et sur le satellite.
- qu'un vrai débat public sur les contenus éditoriaux et les moyens des éditions locales ait lieu rapidement.

Fait à Paris, le 4 février 2015